



**URASCE**  
Limousin - Poitou-Charentes  
couleur passion  
15, Rue Arthur Ranc  
86 000 POITIERS

# Week-End régional

## Rapport moral

**Mickaël Courrèges – ASCE 86**

C'est lors d'un retour de réunion régionale en 2018 que l'idée a germé dans notre tête : regrouper les adhérents des 6 ASCE de l'URASCE LPC et leur famille le temps d'un week-end autour d'activités sportives, culturelles et de loisirs. Idée largement validée lors de la réunion suivante, l'ASCE 86 se portant naturellement candidate pour organiser ce 1<sup>er</sup> week-end régional.

Le temps d'entamer les démarches, il aura fallu un peu plus d'une année pour être prêt (l'ASCE 16 ayant de son côté engagé les prémices de ce week-end lors du challenge régional de pétanque 2019).

Au programme, challenge de pétanque le samedi pendant que les non boulistes iront à la Vallée des Singes ou au musée du Cormenier, et activités sportives diverses le dimanche matin (rando pédestre ou VTT, jeu de quilles ou de boules, badminton ou volley, etc.).

Malheureusement, tout ne s'est pas passé comme prévu ... Est-ce l'œuvre d'un marabout, d'une poupée vaudoue ou d'une malédiction sur l'ASCE ?

En effet, si nous étions dans les starting-blocks en 2020 (avec les 1<sup>er</sup> retours des inscrits), un petit organisme microscopique a joué les troubles fêtes et bloqué tout le monde chez soi ...

Qu'à cela ne tienne ! On repousse à 2021 ! ...

2021 : Rebelote ! Ce microbe est toujours là et les contraintes et incertitudes obligent l'ASCE 86 à ne pas prendre de risques.

2022 : cette fois c'est décidé ! On y va ! Et en plus, on peaufine le programme en proposant le dimanche matin, outre les randos, du troll-ball (escrime ludique).

Le rendez-vous est pris pour le week-end des 18 et 19 juin.

Tout est bien ficelé, une nouvelle équipe au camping est prête à recevoir la soixantaine de personnes inscrites issues des ASCE 16-17-86 et 87, les cuistots ont fait le plein de victuailles pour les repas de samedi midi et soir puis dimanche matin et midi, et le matériel pour le challenge régional de pétanque ainsi que les trophées gravés sont achetés !



Les voitures sont prêtes la veille pour les organisateurs, qui ont prévu d'arriver plus tôt, dès le vendredi, histoire d'être en forme le samedi matin pour accueillir les 1<sup>ers</sup> participants.



Depuis plusieurs jours, il fait beau ! ... très beau !

Pendant la semaine précédant le week-end, Météo France annonçait des orages, mais ça se décale jour après jour ... on devrait y échapper !

Par contre, la chaleur ...

Et là, le couperet tombe le jeudi soir ! La préfecture de la Vienne vient de classer le département en rouge, toutes les manifestations sportives sont interdites de vendredi après-midi jusqu'au samedi soir !

Coups de fils, audioconférences et mails en tout sens le vendredi toute la journée pour savoir si on annule, repousse, qui vient, quand ? ...

Finalement, la décision est prise d'annuler le challenge de pétanque mais de conserver le reste et de proposer la Vallée des Singes à ceux qui le souhaitent le dimanche.

Relativement peu de désistements, les adhérents répondants à l'appel (au total, 43 personnes sur les 59 prévues sont là) ; quelques décalages, mais dans l'ensemble, la majorité des inscrits est présente dès le samedi midi et seuls quelques boulistes ne viendront pas.

Le week-end peut se dérouler à peu près comme prévu.

Les 1<sup>er</sup> iront à la Vallée des Singes le samedi après-midi (quelques-uns préféreront le dimanche). Pendant ce temps-là, le président de l'ASCE 86 et les quelques « boulistes » (qui ont maintenu leur participation) se prélassent et se rafraîchissent dans la piscine en attendant les derniers arrivants.





Le dimanche matin verra 2 VTTistes partir aux aurores pour une boucle de 23 km, sur un parcours relativement roulant mais offrant quand même un « *single* » en forêt. Ils reviendront juste avant le départ des randonneurs à pied.

Ces derniers, partis pour une boucle de 8 km, seront notamment encadrés par notre adhérent local (Alain) qui épaulera notre nouvelle recrue (Julien) et qui les emmènera finalement sur un parcours d'environ 9 km avec quelques explications en prime.



Ceux qui ne seront pas partis à la Vallée des Singes le matin ou à la rando se répartissent entre le terrain de pétanque et l'activité organisée par le « *Viking* » de l'équipe (Kévin), qui les initiera au troll ball (escrime ludique).



Au final, tout le monde a été très satisfait par ce week-end convivial et estival avant l'heure, y compris l'équipe du camping, pour qui c'était une première, et qui a fortement apprécié notre groupe. Aucun surcoût n'a été appliqué ni pour le camping ni pour la restauration (bien au contraire !), malgré les quelques désistements et la privatisation du

restaurant sur le week-end complet.

Merci à tous les participants et aux organisateurs et bénévoles de l'ASCE 86 et un grand bravo à Élodie pour l'organisation ! Rendez-vous le 10 septembre pour le report du challenge de pétanque (même endroit) !

